



**INFORMAN.id**

# Bupati Eka Putra, Harapkan Salah Satu Siswa Menggantikannya

**Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID**

Nov 7, 2023 - 06:51



*Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar*

**TANAH DATAR** - Pada pagi hari ini Saya benar-benar diberikan surprise yang luar biasa. Sudah beberapa kali Saya menjadi Inspektur upacara di sekolah, namun baru kali ini dihadiri langsung oleh anggota DPRD, Wali Nagari beserta seluruh perangkatnya, Ketua Komite beserta seluruh anggotanya dan juga orang tua wali. Ini menandakan dukungan yang sangat luar biasa untuk sekolah ini.

Hal itu disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM saat menjadi Inspektur upacara bendera di SMA Negeri 2 Rambatan, Senin (6/11/2023) di lapangan upacara sekolah tersebut.

Di kesempatan itu, Bupati Eka juga sangat mengapresiasi sikap disiplin yang diperlihatkan oleh para siswa SMA Negeri 2 Rambatan dan berharap salah satu dari siswa sekolah tersebut akan menjadi Bupati menggantikannya kelak.

"Saya berharap salah satu dari ananda 15 sampai 20 tahun yang akan datang ada yang menjadi Bupati menggantikan Saya. Untuk itu manfaatkanlah kesempatan ini sebaik-baiknya, belajarlah dengan bersungguh-sungguh. Niatkan itu di diri ananda semua," ujarnya.

Bupati Eka Putra juga mengatakan, untuk menjadi seorang Bupati tidak harus berlatarbelakang orang kaya atau dari keluarga pejabat, karena semua tergantung pada cita-cita dan usaha kita hari ini.

"Tidak peduli latar belakang keluarga kita seperti apa, apakah itu petani, pedagang, pegawai dan lainnya karena sukses itu tergantung dengan usaha kita hari ini. Untuk menjadi generasi sukses kuncinya adalah belajar. Namun sebelum belajar harus diawali dengan tiga hal, yaitu niatkan dengan ikhlas, hormati orang tua dan terakhir hormatilah guru-guru kalian. Karena gurulah yang selama ini mengajar dan membimbing ananda menjadi lebih baik," pesan Bupati Eka Putra memberikan motivasi.

Lebih lanjut, Bupati Eka juga mengharapkan agar para siswa lebih giat dan gigih dalam mengejar cita-cita dan impiannya dimasa depan demi membanggakan orang tua dan juga sekolahnya.

"Ananda semua adalah generasi harapan bangsa, yang akan menjadi penerus estafet perjuangan bangsa. Untuk itu ananda harus mempunyai cita-cita tinggi. Buya Hamka pernah berkata "Jika tidak ada cita-cita dan keinginan untuk menggapai cita-cita, maka tidak akan pernah ada kemajuan" untuk itu ananda harus jeli melihat setiap peluang. Apapun cita-cita ananda persiapkan mulai dari sekarang," tambahnya.

Terkait hal tersebut, Bupati Eka mengingatkan agar para siswa SMA Negeri 2 Rambatan jangan sampai terlena dengan game online, jangan sampai terlena dengan narkoba dan jangan sampai terlena dengan kisah kasih disekolah.

"Demi sebuah cita-cita dan sukses dimasa depan, ananda harus fokus pada tujuan untuk membahagiakan orang tua dan keluarga. Jangan sampai terlena dengan game online yang marak hari ini apalagi sampai terjerumus menggunakan narkoba, karena itu semua bisa menghancurkan cita-cita kalian," tukasnya.

Sementara, kepada seluruh stakeholder SMA Negeri 2 Rambatan dan bapak ibu guru juga diharapkan untuk terus mencetak generasi unggul Tanah Datar yang berkualitas dan berkarakter dalam rangka menyongsong Indonesia emas tahun 2045.

"Mari bimbing dan arahkan anak-anak kita dalam belajar, berikan motivasi dan

contoh yang baik pada mereka. Terus perbaiki dan tingkatkan kualitas pendidikan di sekolah kita ini," pungkasnya.

Di kesempatan tersebut juga hadir anggota DPRD Tanah Datar Ali Muhar St. Tunaro, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Tanah Datar diwakili Kabid Pembinaan dan Ketenangan Efri Dedi, Camat Rambatan Roza Melvita beserta Forkopimca, Wali Nagari Simawang beserta seluruh perangkatnya, Kepala sekolah Drs. Adelis dan jajarannya, Ketua dan pengurus Komite, dan juga orang tua wali. **(JH)**